

Interpellationvon Hans Marolf (SVP)
und Christopher Vohdin (SVP)

Laut Pressemeldung soll auf dem Güterbahnhofareal das kantonale Polizei- und Justizzentrum gebaut werden. Der Güterbahnhof soll abgerissen werden. Im bestehenden Güterbahnhof sind zahlreiche Gewerbebetriebe angesiedelt. In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat folgende Fragen zu beantworten.

1. Was gedenkt der Stadtrat zu unternehmen, damit diese Gewerbebetriebe nicht aus der Stadt Zürich wegziehen?
2. Welche tragbaren Lösungen werden für diese Gewerbebetriebe in der Stadt Zürich gesucht und angeboten?
3. Was für Lösungen werden für die Gewerbebetriebe vorgesehen, die auf einen Gleisanschluss angewiesen sind?

